



“Es gibt nur einen Tempel,  
das ist der menschliche Körper.  
Nichts ist heiliger als seine hohe Gestalt.  
Man berührt den Himmel,  
wenn man einen Menschenleib betastet.”

*Novalis*



**Ing. Vinzenz Naderer**

**Humanenergetiker  
Cranio-Sacral-Balancing**

0699 - 145 45 850  
[info@vinzenz-naderer.at](mailto:info@vinzenz-naderer.at)  
[www.vinzenz-naderer.at](http://www.vinzenz-naderer.at)  
Lobenstein 33  
4181 Oberneukirchen



**Vinzenz Naderer**

**Energiewerk  
Cranio-Sacral-Balancing**



## Vinzenz Naderer

### Energiearbeit

### Cranio-Sacral-Balancing

#### Die größte Kraft sind unsere Gedanken!

In jedem Menschen stecken Heilkräfte.  
Es gilt, die körpereigenen Heilkräfte zu mobilisieren und sie auf eine bewusste Ebene zu bringen.

Ich unterstütze Menschen auf diesem Weg,  
gesund zu sein.

#### Wann kommen Sie zu mir:

- Als Vorsorge zur Erhaltung von Wohlbefinden und innerer Balance
- Zum Energieausgleich
- Erschöpfungszustände
- Konzentrations- und Lernschwäche
- Bei Beschwerden im Nacken-, Wirbelsäulen- und Beckenbereich
- Bandscheibenprobleme
- Folgen von Unfällen, Stürzen, Schleudertrauma
- Ischias
- Kopfschmerzen, Migräne, Tinnitus
- Sodbrennen
- Asthma
- Schlafprobleme
- Störungen des Immunsystems
- Allergien
- Verdauungsbeschwerden
- Menstruationsbeschwerden
- Schwangerschaftsbegleitung
- Schock und Trauma
- Auflösung von Geburtstraumen

Die **energetische Arbeit** setzt dort an, wo der sichtbare Körper des Menschen aufhört.

Liegen in den Chakren, Meridianen oder Auraschichten Disharmonien vor, kann der Energiefluss des Menschen blockiert sein. Diese Energieblockaden werden durch gezieltes Auflegen der Hände und sanfte Berührungen bestimmter Körperstellen gelöst.

Die **Cranio-Sacrale-Energiearbeit** basiert auf sanften und ruhigen Berührungen, die auf der körperlichen, seelischen sowie geistigen Ebene ihre Wirkung entfalten.

Hier können durch die rhythmischen Bewegungen am Kopf, entlang der Wirbelsäule und am Kreuzbein energetische Blockaden oder Ungleichgewichte lokalisiert und wieder in Einklang gebracht werden.

Auch die Hirn-Rückenmarks-Flüssigkeit, die das Zentralnervensystem umfließt, wird „balanciert“.

Ziel ist es, das innere und äußere Gleichgewicht wieder herzustellen, die Eigenregulierung des Körpers („Balancing“) zu aktivieren und dessen Selbstheilungskräfte zu unterstützen.

Die sanften Cranio-Anwendungen sind wie alle anderen energetischen Arbeitsmethoden für Kinder und Erwachsene jeden Alters geeignet.

Sie ist eine ganzheitliche Behandlungsmethode.

